
◆ 次回卓話予告 ◆
113４回  ８/３（水） 12：30 「ガバナー公式訪問」

第1132回  例 会
２０１６年７月２０日（水）１２：３０
笠間第１ビル３Ｆ

月面着陸の日
1969年（昭和44年）の今日世
界注目の中でアメリカが打ち
上げたアポロ11号が月面に着
陸し、人類がはじめて月面に
立った。アームストロング船長
は「この一歩は小さいが、人類
にとっては偉大な一歩である」
とのメッセージを地球に伝え
た。

海の記念日
1876年（明治９）年、明治天皇が東北地方巡幸の
際、それまでの軍艦ではなく、灯台巡視の汽船「明
治丸」によって航海をされ、この日に横浜港に帰着さ
れました。1941年（昭和16）年、当時の村田省蔵逓信

大臣の提唱により制定された。
1996年（平成８）年に国民の祝日
となった「海の日」はこの記念日
を祝日化したもの（祝日の「海の
日」の日付は2003年から７月の第
３月曜日に変更された）。

ハンバーガーの日
1971（昭和46年)東京・銀座の
三越内に日本マクドナルドの 
１号店が開店した。

以上です
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点  鐘 会  長   細 谷 浩 之
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 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 鈴 木 光 雄   会  員

会長の時間 会  長   細 谷 浩 之
先週の箱根での会長・幹事慰労会、出席された会員

の皆さんご苦労様でした。笠間幹事におかれましては、
公務で欠席でしたので大変残念でした。また今度、個
人的に慰労したいと思います。

18 日の海の日に羽田空港よりジャッキーが台湾に帰
国しました。ホストファミリーや笠間前会長、武田カウ
ンセラーはじめ、総勢 20 名近くの人の見送りで（光雄
さんのお孫さんや敦君のお子さんや正二郎君のお子さ
ん）無事に桃園に帰りました。見送りに参加された皆
さんご苦労様でした。地区青少年交換委員会の方も 
１名来ていましたが、こんなに見送りが多いのも珍しい
と言っていました。ジャッキーは帰国の朝にホストファ
ミリーの自宅のポストに短い手紙ですが日本語で書い
た手紙を入れて来ました。羽田から家に帰りポストを見
ると、毎日お弁当と御飯を作ってくれてありがとうと書
いてありました。内のかみさんは感動してましたが私の
事はなにも書いてなかったです。私の家は２か月間の
短い滞在でしたが、情が移ると言うか、なかなか良い
やつでした。それでは今日はなんの日と言う事で７月 
20 日は・・・



幹事報告 幹  事   遁 所 好 男
◆ 米山奨学米山学友委員会より米山学友会への支

援のお願いのお便りが届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・綾瀬ロータリークラブ

８月２日（火） → 納涼移動例会　17：00点鐘
 於：ホテルモントレ横浜
８月９日（火） →休会（クラブ定款により）

・寒川ロータリークラブ
８月15日（月） → 休会（祝日）

・大和中ロータリークラブ
７月28日（木） → ７月 24 日（火）移動例会に振替
 サザンビーチ地引網
８月11日（木） → 祝日休会（山の日）
８月25日（木） → 夜間移動例会

■出席委員会 笹 島 　 誠   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
7/6 1130 27 27 23 85.18% 0 85.18% 0 85.18%
7/13 1131 27 27 19 70.37% 0 70.37%
7/30 1132 27 27 19 70.37%

事前 M.U. 鈴 木 　 敦（綾瀬 RC）

■ゴルフ勝手幹事 鈴 木 光 雄   会  員

■スマイル委員会 笠 間 　 昇   会  員
【会　員】
細 谷 浩 之 さん ３委員長、活動計画の卓話、よ
ろしくお願いします。

遁 所 好 男 さん ３委員長、今日の卓話よろしく
お願いします。

上 條 隆 司 さん 先日の慰労会お世話になりまし
た。ひさしぶりにおいしいお酒をいただきました。
今日は鎌倉の花火大会だそうです。

塚 原 吉 雄 さん 暑い。三委員長、活動報告宜し
くお願いします。青少年交換ジャッキー君の多勢
の会員の皆様のお見送りお疲れ様でした。

笠 間 　 昇 さん こんにちは。新体制になって初
めての出席になります。すいません。どこかのタ
イミングで慰労して下さるとありがたいです。３
委員長、本日は卓話お願い申し上げます。

鈴 木 光 雄さん 暑い暑い。楽しい夏にしましょ
う。昨夜売れない歌手のショーが長後のまちであ
りました。酒をたくさん飲みました。なぜか頭が

痛いです。
峯 尾 勝 彦 さん 皆様こんにちは。先週の箱根会
長幹事慰労会おつかれ様でした。もう関東も間も
なく梅雨明けするでしょう。本格的な夏、体調に
気を付けてがんばりましょう。

澁 谷 敏 夫 さん 各委員会の計画によりロータ
リー活動が楽しく、参加しやすいものとなる様で
す。各、委員長の皆様宜しくお願い申し上げます。

二 見 義 光 さん アブに、６ヶ所刺されて痛い、
痒いで、大変です。

北 村 　 均 さん みなさまこんにちは。本日もよ
ろしくお願いします。

笠間 正二郎 さん 会長、幹事慰労会、お疲れ様で
した。

笹 島 　 誠 さん 本日もよろしくお願いいたしま
す。

笠間 治一郎 さん 先週は、慰労会ありがとうござ
いました。今年度は少しゆっくりとさせていただ
きたいと思います。

池 田 利 一 さん 皆様本日もお疲れ様です。なか
なか梅雨明けしませんね～。

安 藤 昌 信 さん なかなか梅雨が明けません。気
候全体が地球規模で少しずつ狂ってきたのでしょ
うか。あの南極大陸だってその昔は南の暖かいと
ころにあったとか…地球は生きている。

片 岡 　 明 さん 親
しん

まいの管理委員長の片岡で
す。すべて、おてやわらかにお願いします。

今回スマイル ￥16,000
累　計 ￥40,000

■卓話（内容別掲載）

「３委員長による活動計画について」

 クラブ管理・運営委員会   片 岡 　 明  委員長
奉仕活動委員会   笠間 正二郎  委員長

国際・財団委員会   二見　義光  委員長


